

Région de Colmar

En décembre, les garagistes ont du cœur

Les pros de l'auto ont du cœur. Membres de la COopama, ils le prouvent en organisant en décembre une vaste collecte de jouets à destination de l'association Résonance dans toute la région colmarienne.



Des jouets qui ne servent plus ? Les garagistes les récupèrent pour une bonne cause. Photo Nicolas Pinot

C'est une première à Colmar et autour. Les garagistes affiliés à la Corporation des professionnels de l'automobile et des machines agricoles du centre Alsace (Copama) prennent part, jusqu'au 19 décembre, à une collecte de jouets à destination de Résonance, qui vient en aide aux enfants les plus défavorisés.

Une initiative du président de [la Copama](#), Serge Hiltenfinck, agent Peugeot à Kaysersberg. « Je souhaitais venir en aide à ces enfants qui sont parfois accidentés de la vie, porteurs de handicaps ou orphelins par exemple. J'ai décidé de joindre à cette opération tous les garagistes adhérents ». Ils sont ainsi une trentaine aussi bien à Colmar que dans le Ried, la vallée de Kaysersberg ou celle de Munster. « S'ils ont l'affiche de l'opération visible dans leurs locaux, c'est qu'ils participent ».

Le but est donc « de récupérer un maximum de jouets à destination d'enfants âgés de 0 à 7 ans, sauf les peluches que nous ne pouvons pas accepter pour des raisons d'hygiène ». Une manière solidaire de redonner vie à des jouets qui ne servent plus. Et de combler un certain déficit d'image de la profession : « Les garagistes ne sont pas uniquement là pour soutirer de l'argent aux gens qui ont des soucis avec leurs voitures ! » Une remise officielle des jouets aura lieu avec l'association juste avant Noël.